

Landkreisweites Futsal-Turnier der Grundschulen in Dassel

DASSEL. Vor kurzem fand – nach Wiedereinführung 2015 – zum fünften Mal das Futsal-Turnier der Grundschulen im Landkreis Northeim in der Sporthalle Dassel statt. Neun Grundschulen waren der Einladung des Fachberaters für den Schulsport und Schulfußballbeauftragten des NFV-Kreises Northeim-Einbeck, Martin Langner, gefolgt und haben zum Jahresabschluss erneut für einen weiteren Höhepunkt in den sportlichen Aktivitäten der teilnehmenden Grundschüler gesorgt. In drei Gruppen wurden zunächst die Zwischenplatzierungen ausgespielt, in einer Platzierungsrunde wurden dann erneut in Dreiergruppen die Plätze 9 bis 7, 6 bis 4 und 3 bis 1 ausgespielt. Nach Abschluss der Gruppenspiele qualifizierten sich die Astrid-Lindgren-Grundschule Northeim, die Regenbogenschule Höckelheim und die Grundschule Drüber für die Platzierungsspiele 7 bis 9, die Pestalozzischule Einbeck, die Grundschule Hardeggen und die Löwenzahnschule Moringen für die Platzierungsspiele 4 bis 6 und für die Finalrunde (Plätze 1 bis 3) qualifizierte sich neben der gastgebenden Grundschule Dassel auch die Geschwister-Scholl-Schule Einbeck und die Martin-Luther-Schule Northeim. In spannenden Spielen wurden nach »Futsal-Light-Regeln« die einzelnen Platzierungen ausgespielt. Im Endklassement belegte die GS Drüber den 9. Platz, die Astrid-Lindgren-Schule Northeim den 8. Platz, die GS Höckelheim den 7. Platz, die Löwenzahnschule Moringen den 6. Platz, die GS Hardeggen den 5. Platz und die Pestalozzischule Einbeck den 4. Platz. In der Finalrunde (Platz 1 bis 3) wurde es dramatisch, denn nachdem die Martin-Luther-Schule Northeim die gastgebende Grundschule Dassel mit 1:0 besiegen konnte, schlugen die Gastgeber aus



Dassel die Geschwister-Scholl-Schule Einbeck mit 2:1-Toren. Das letzte und entscheidende Spiel um den Turniersieg zwischen der Martin-Luther-Schule Northeim und der Geschwister-Scholl-Schule Einbeck musste über die Abschlussplatzierung aller drei Teams entscheiden. Nach spannendem Spiel siegten die Einbecker Grundschüler mit 2:0-Toren. Alle drei Mannschaften waren nun punktgleich, sodass das Torverhältnis über den Turniersieg entscheiden musste. Aufgrund des um ein Tor besseren Torverhältnisses siegte die Geschwister-Scholl-Schule Einbeck, vor der Grundschule Dassel und der Martin-Luther-Schule Northeim. Alle Mannschaften erhielten Urkunden und einen Fußball. Langner bedankte sich bei allen Mannschaften für die Teilnahme und die fairen Spiele, freute sich auf ein Wiedersehen im kommenden Jahr 2020 und hob hervor, dass die Reisekosten für die teilnehmenden Schulen – wie schon im letzten Jahr – dankenswerterweise von



der Sozial- und Sportstiftung des Landkreises Northeim übernommen werden. Auf den Fotos sieht man die Schüler des späteren Turniersiegers der Geschwister-Scholl-Schule Einbeck mit ihrem Lehrer Teuke bei einer Teambesprechung und im Spiel gegen die Schüler der Astrid-Lindgren-Schule Northeim. **Fotos: NFV-Kreis Northeim-Einbeck**